



Comit♦ de l'Avenir, la parole aux jeunes

AKTUALIT♦T

JUGEND

Mittwoch, 30. m♦rz 2022

Comit♦ de l'Avenir, la parole aux jeunes

V♦lizy-Villacoublay, la voix des jeunes est entendue. Ils sont force de proposition et participent activement aux projets de la commune. Dans la continuit♦ de la dynamique cr♦ée par le Conseil Municipal des Jeunes, onze V♦liziens de 15 ♦ 20 ans ont rejoint le Comit♦ de l'Avenir.



Le Comit♦ de l'Avenir, c?est l?opportunit♦ pour les jeunes :

- de vivre une exp♦rience d?acteur citoyen et d♦mocratique.
- d?♦tre porte-parole de la jeunesse v♦lizienne pour les lyc♦ens, ♦tudiants et jeunes actifs.
- d'♦laborer des projets en collaboration avec la municipalit♦.
- de d♦couvrir, de comprendre et de participer au fonctionnement de leur commune.

Le Comit♦ de l'Avenir est compos♦ de 5 lyc♦ens et 5 ♦tudiants. Apr♦s un appel ♦ candidature lanc♦ lors de la Foire des associations et relay♦ sur les r♦seaux sociaux de la ville, les jeunes volontaires se sont rencontr♦s pour ♦changer sur leurs envies et souhaits pour l?avenir. Avec une forte volont♦ de vouloir s?engager au coeur de la vie politique de la commune, ils ont abord♦ divers sujets : animations, emploi, ♦tudes, sport? Les actions ♦ réalisier ont ♦t♦ vot♦es en novembre lors d?une r♦union pl♦ni♦re en pr♦sence d'Alexandre Richefort, conseiller municipal, d♦l♦gu♦ ♦ la Jeunesse.

Zoom sur trois th♦matiques majeures

Les évolutions de la commune

Le Comité de l'Avenir émet des propositions et des avis consultatifs sur les projets de la ville. « Le Mail, cœur de Ville », l'agencement du nouvel espace jeunesse en entrée de ville... ils ne manquent pas d'idées !



« C'est un travail de réflexion que l'on soumet à l'équipe municipale et aux élus. Savoir que nos propositions sont étudiées est extrêmement gratifiant. » Séline

L'orientation

Evénement « Oriente ton parcours », témoignages sur le volontariat international, conférences sur l'orientation, formation BAFA... les jeunes du Comité de l'Avenir ont décidé de s'investir sur ces événements pour accompagner les étudiants à trouver leur voie en partageant leur parcours.



« J'ai fait mon service civique pour aider les jeunes en décrochage scolaire et ça a été une expérience très enrichissante. Si mon témoignage peut guider d'autres étudiants, j'en suis ravi ! » Rayan

Les animations

Les jeunes sont mobilisés pour participer à la préparation des événements que ce soit lors d'action de solidarité comme avec la collecte pour les Restos du cœur que lors d'animations culturelles et sportives.



« Vélizy-Villacoublay a obtenu le label Terre de Jeux 2024. L'occasion pour nous de mettre en place un plan d'actions concrètes pour faire vivre les valeurs du sport auprès des jeunes de tous âges. L'une d'entre elle sera réalisée durant le Festival cultures et sports urbains en mai. On mettra l'accent sur "le sport pour tous" pour sensibiliser de manière ludique les véliziens au handicap. » Manon

Envie de rejoindre le Comité de l'Avenir ? N'hésitez pas à candidater !

Plus d'infos : Bureau Information Jeunesse 01 34 58 12 28